



札幌支部 支部長  
酒 勾 桂 子

北海道会会員の皆様 新年明けましておめでとうございます。

日頃より、当支部活動に多大なご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、2年間にも及ぶ新型コロナウイルスパンデミックに、私たちの日常活動は大きく変貌させられました。当支部の事業計画、会議の持ち方が変わりました。当支部会員親睦交流会は中止、広報月間は訪問から郵送、各部部会は対面会議から一部はZOOM会議、支部研修会も本当に残念ですが、受講者制限を設け開催いたしました。

しかし、迅速なワクチンの開発・接種、抗体カクテル療法、経口治療薬生産等人類の英知により、コロナとの闘いによく決着がつく見通しが立ったという状況まできました。本当に目を見張る、この急速な医学の進歩は嬉しいことです。

令和4年は万全な感染予防対策をとり、当支部会員に研修会や親睦交流会等、魅力ある事業提案を行ってまいります。現在総務部、業務企画部は1月11日新春セミナー＆新年交礼会の内容を検討中であり、また、オール執行部で2月22日行政書士記念日に向けて札幌市民交流プラザにおいてパネル展・相談会を企画している最中です。

また、1年間延期になっておりました札幌支部設立60周年記念事業の開催準備も再開いたしました。これらの企画している事業が実施でき、多くの当支部会員が参加出来る事を切望しております。

結びに、当支部へのご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますとともに、北海道会会員の皆様にとりまして、新しい年が希望に満ち、一層のご発展をご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



空知支部 支部長  
新 川 恵 司

新春を迎えて新年のご挨拶を申し上げます。

日頃より、会員の皆様並びに本会の皆様そして本会事務局の皆様には、当支部の事業運営につきまして格別のご指導ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症も約2年を経てようやく落ち着いた状況にあり、空知支部管内におきましては感染者発症の報道が無い状態が続いておりますが、これまで、感染された方々や亡くなられた方々には、心からお見舞い申し上げます。

支部長という大任を仰せつかり早いもので2年8か月が経過し、この間、コロナの影響からかなりの事業を中止せざる負えない状況でありましたましたが、行政書士制度強調月間においては、空知支部管内の市町村をはじめとして、総合振興局・関係機関への郵送による啓発活動をとおして、行政書士登録制度への周知徹底等の活動を実施してまいりました。

今後は、令和3年度の当支部の事業運営に当たってはコロナの影響から、大変複雑な厳しい社会環境ではありますが、改めて行政書士業務の再認識と、今、地域では何を求めているのかを把握し、タイムリーで迅速な情報提供など行政書士としての業務の拡大など、会員の皆様にとって実効性のある業務研修会の開催や地域に直接アプローチする無料相談会等、住民の皆様のニーズを的確に把握し、信頼され、ご理解頂けるような事業の推進に全力をあげ取り組んでまいります。

依頼者や行政等との関係においていい橋渡しができるよう真摯に向き合い、信頼される行政書士を目指して日々の業務に努めてまいりたいと考えております。

結びになりましたが、この新たな年が北海道会並びに空知支部の向上発展、さらには会員の皆様にとって大きな飛躍の年になりますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。